

Fecha: 25/05/2025 Vpe: \$392.024 Vpe pág: \$696.000

Vpe portada:

\$696.000 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

Difusión:

13.500 4.500 4.500 56,33% Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 13

Rusia y Ucrania concretaron un importante intercambio de prisioneros

GUERRA. La operación realizada, sin embargo, no involucró un alto en las hostilidades y Moscú atacó con 14 misiles balísticos y unos 250 drones.

agencias

Rusia y Ucrania intercambiaron ayer cientos de prisioneros más, en el marco de un importante canje que supuso un momento de cooperación en unos esfuerzos por lo demás fallidos por alcanzar un alto el fuego.

El presidente ucraniano, Volodymyr Zelenskyy, y el Ministerio de Defensa ruso informaron de que cada parte se había llevado a casa a 307 soldados más una día después de que cada una liberara a un total de 390 combatientes y civiles.

La noticia se dio a conocer horas después de que Kiev sufriera un ataque ruso a gran escala con aviones no tripulados y misiles que causó al menos 15 heridos, según las autoridades locales. Se oyeron explosiones y fuego antiaéreo por toda la capital ucraniana, mientras muchas personas buscaban refugio en las estaciones de metro.

En las negociaciones celebradas en Estambul a principios de este mes, que supusieron la primera vez que ambas partes se reunían cara a cara para mantener conversaciones de paz desde la invasión rusa a gran escala de 2022, Kiev y Moscú acordaron intercambiar 1.000 prisioneros de guerra y civiles detenidos cada una. Fue un raro momento de cooperación en unos esfuerzos que, de otro modo, habrían fracasado para alcanzar un alto el fuego en esta guerra de tres años.



SOLDADOS RUSOS LIBERADOS EN EL INTERCAMBIO DE AYER REGRESAN A SUS HOGARES.

El presidente ucraniano Volodymyr Zelenskyy dijo que la primera fase del acuerdo trajo a casa a 390 ucranianos, y con las liberaciones previstas para el fin de semana, lo convertirá en el mayor intercambio de la guerra. El Ministerio de Defensa de Rusia dijo que recibió el mismo número de personas de Ucrania.

"UNA NOCHE DIFÍCIL"

Rusia atacó Ucrania con 14 misiles balísticos y 250 drones

Shahed durante la noche, dijeron las autoridades, añadiendo que las fuerzas ucranianas derribaron seis misiles y neutralizaron 245 drones –128 drones fueron derribados y 117 fueron frustrados mediante guerra electrónica.

La Administración Militar de la Ciudad de Kiev dijo que fue uno de los mayores ataques combinados de misiles y drones en la capital.

"Una noche dificil para to-

dos nosotros", señaló la administración en un comunicado.

Los escombros de misiles y drones interceptados cayeron en al menos seis distritos de la ciudad de la capital ucraniana. Según el jefe interino de la administración militar de Kiev, Tymur Tkachenko, seis personas requirieron atención médica después del ataque y se iniciaron dos incendios en el distrito Solomianskyi de Kiev.

El distrito de Obolon, donde

un edificio residencial resultó gravemente dañado en el ataque, fue el más afectado. Hubo al menos cinco heridos en el área, dijo la administración.

Yurii Bondarchuk, un residente local, comentó que la sirena de ataque aéreo "comenzó como de costumbre, luego los drones empezaron a volar como lo hacen constantemente".

Momentos después, escuchó un estallido y vio vidrios rotos volar por el aire.

Dudas por los próximos pasos

 Después de la reunión del 16 de mayo en Estambul, el ministro de Relaciones Exteriores de Turquía, Hakan Fidan, calificó el intercambio de prisioneros como una "medida de confianza" y dijo que las partes habían acordado en principio reunirse nuevamente. El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Sergey Lavrov, dijo que Moscú entregaría a Ucrania un documento borrador que detalla sus condiciones para un acuerdo de paz "sostenible, a largo plazo y completo", cuando termine el intercambio de prisioneros.

"El balcón está completamente destruido, así como las ventanas y las puertas", dijo, describiendo el daño a su apartamento mientras estaba de pie en la oscuridad de la noche, fumando un cigarrillo para calmar sus nervios mientras los bomberos trabajaban para extinguir las llamas. La alerta de tataque aéreo en Kiev duró más de siete horas, advirtiendo de la llegada de misiles y drones.

El alcalde de Kiev, Vitalii Klitschko, advirtió a los residentes antes del ataque que más de 20 drones de ataque rusos se dirigían hacia la ciudad. A medida que continuaba el ataque, dijo que los escombros de los drones cayeron sobre un centro comercial y un edificio residencial en el distrito de Obolon de Kiev.